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令和６年第１回仁木町教育委員会定例会会議録

令和６年１月 15 日、仁木町役場｢委員会室｣において、第１回仁木町教育委員会定例会

を開催。

●出 席 委 員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、渡委員、朝山委員、

委員

●会議に参与した者 菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

岩井教育長

渡委員

岩井教育長

全員

午前 9時 26 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。

日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。

日程第２、会議録承認を上程。

異議なきかを問う。

なし。

日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。

日程第３、教育長事務報告について上程。

議案により 19 件について説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。

日程第４、報告第１号 令和５年度仁木町学校給食第２学期末監査に関

する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

この監査は、給食センターに行って在庫を見ているのか。

監査は給食センターでやっていますので、現地で確認しています。

次年度以降の見込みはどうですか。

今のところは計算までしてないんですけども、今回上げた金額をもとに

やっていこうとは思うのですが、いかんせん物価が本当に非常に上がって

きていて、例えば毎日使う牛乳でも、例えば２円３円上がるだけでもかな

り違ってくるので、その辺は学校給食運営委員会までに計算し直しながら、

今年度分は完全に不足分を頂くということは間違いないのかなと思うんで

すけども、それ以降の見通しとしては、今年度決めた金額がベースになっ

てくると思っております。

ほかに質疑なきかを問う。

なし。
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岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

朝山委員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

加藤職務代理者

菊地次長

菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

全員

日程第４、報告第１号 令和５年度仁木町学校給食第２学期末監査に関

する件について承認する旨を宣する。

日程第５、報告第２号 仁木町青少年問題協議会委員の推薦に関する件

について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

いつ頃会議が開催されるのか。

１年に１回会議があって、今ぐらいの時期だと思うんです。後で担当課

であります総務に確認したいと思います。

日程第５、報告第２号 仁木町青少年問題協議会委員の推薦に関する件

について承認する旨を宣する。

日程第６、議案第１号 仁木町立学校職員の自家用車の公用使用に関す

る取扱要綱の一部改正に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

小中学校にアルコール検知器を置くのか。

昨年から既に小中学校にアルコール検知器を置いています。

学校職員が自家用車を使用するのは、主にどういう時なのか。

研修に参加する、緊急の時に生徒を送っていくなどでございます。

学校に公用車があればいいのですが、今のところそこまでの余裕がない

ということで、先生方の車を公用車代わりに使わせてもらうということで、

これは多分本町だけではなくて全ての町村でやっていると思っています。

その中で、公用車として使うわけですから、酒気帯び等交通違反にきちん

と対応すべきということで、飲酒運転での検挙もかなりあるということも

想定しまして、道路交通法の改正に伴って改正したいというものでござい

ます。

ほかに質疑なきかを問う。

なし。

日程第５、議案第１号 仁木町立学校職員の自家用車の公用使用に関す

る取扱要綱の一部改正に関する件について承認する旨を宣する。

日程第６、議案第２号 令和６年度全国学力・学習状況調査に関する件

について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

なし。
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岩井教育長

全員

岩井教育長

岩井教育長

渡委員

菊地次長

加藤職務代理者

岩井教育長

日程第６、令和６年度全国学力・学習状況調査に関する件について承認

する旨を宣する。

日程第７、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。

異議なし。

本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

次に、２ 当面する行事日程について説明。

令和６年第２回仁木町教育委員会定例会の日程は、2月 22 日（木）午前

9時 30 分に開催することといたします。

３ その他について説明。

質疑なきかを問う。

今朝仁木小学校前を通ったが道路が非常に狭いが、間もなく始業式とな

るが、どのような対応となるのか。

仁木小学校は 1月 18 日始業式ですので、確認の上、それまでに排雪をし

ていただくようお願いしたいと思います。

今年度の卒業式は出席することとなるのか。

その辺もちょっと皆さんに相談しようかなと思ってた部分なんですけど

も、卒業式と入学式の取扱いを、教育委員さんには出席できる方はしてい

ただきたいなというふうに考えてございました。ただこの間赤井川教育委

員会とも話して、昔は卒業式も入学式も来賓がずらっと並んで、議員さん

とかもたくさんいてという中での卒業式入学式はもうやめたほうがいいん

じゃないのかということで、北後志の教育長の中でも、そういう話題が出

ていまして、先週の金曜日に赤井川では今日校長会があるんでその中で判

断をしたいということだったんですけども、前回、北後志の中で決めたと

きは、議員は、呼んでも議長ぐらいで、他は呼ばないようにしましょうと

いうことと、教育委員さんはやはり教育関係者ということで、出席可能な

方については出ていただくということで取扱いしてはどうだろうかという

ことを決めております。あと、小学校の卒業式、入学式については、式辞

と来賓挨拶はやめましょう、というのは小学校１年生がいる中で長時間大

人の話を聞いて、例えば小学校１年生の入学式のときに、難しい話聞いて

例えば来賓が誰ですというのは、それは子どもに対しての式典ではないと

いうことで、その辺をちょっと改めたほうがいいのではないかと、北後志

の教育長で話してて、どうしてもあそこの町村でこうだったのに何でうち

はやらないんだとかも、近隣であればあるのかと思いますので、その辺は

対応についてもう一度皆で集まりながら話していくいうことにしていきた

いなと思います。たまたま今回卒業式も入学式も日程が仁木小学校と銀山
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（閉会 午前 10 時 19 分）

加藤職務代理者

菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

小学校、仁木中学校と銀山中学校と全てかぶるので、教育委員の皆さんに

は、時間帯が同じ場合は手分けをしながら、もし可能であれば行っていた

だければいいのかなというふうに考えてございます。

日にちがわかれば教えてもらいたい。

中学校は 3月 15 日、小学校は 3月 19 日です。

銀山小は前は休みの日にやっていましたが、もう休みの日はやめますと

言っていました。

ほかに質疑なきかを問う。

なし。

日程第８、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。

他になきことを認め、第 1回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。


